



Entrevista / Susana Prieto Terrazas (Diputada – Morena)

“Mi iniciativa no va a acompañar la iniciativa del presidente chileno, ya se nos adelantó Chile, el día de ayer votó a favor de la reducción de la jornada de 48 a 40 horas, pero la iniciativa que yo presenté, la presenté desde octubre del año 2022, el año pasado. Por supuesto que lleva todo un camino en el proceso legislativo y ha llegado ya a Puntos Constitucionales, la comisión que tendrá que votarla para que solo en caso de que salga afirmativa por mayoría o por unanimidad pase al Pleno de la Cámara de Diputados para que la puedan votar las diversas fracciones parlamentarias y ver si puede caminar hacia la Cámara de Senadores”.

<https://drive.google.com/file/d/1KJh42oSO8ppAwDZ9E-AmthRzZzwtcEsy/view>